

Estimado Fernando,

recibimos las noticias que nos trajo Sergio. Rafael te escribirá próximamente.

Para tu conocimiento, te adjunto Memo sobre los últimos acontecimientos. Lo de la Universidad adquiere cada vez mayor gravedad, habiendo provocado reacciones en todos los sectores universitarios calificados -catedráticos, investigadores, etc-, por encima de las diferencias ideológicas y políticas. Anteayer se entrevistó un grupo muy calificado de científicos, encabezados por Juan de Dios Vial Correa, Igor Saavedra, Hector Croxato, etc., con el rector Tapia, y le dijeron que lo único que podía hacer en bien de la Universidad era irse. Claro que no se irá; pero talvez se temperen algo las medidas.

En la razzia en la Chile está cayendo gente nuestra por montones: aparte de los Vice-Rectores Cuaas y Zunino (simpatizantes), ya han salido el Dr. Goic, Jaime Lavados, Juan Carlos Latorre y numerosos otros. Se te enviará la nómina la próxima semana, con un informe detallado sobre el asunto.

Respecto al ayudante, el problema de su reemplazo desde aquí es muy difícil. ¿No podrían tomar esto a su cargo los amigos residentes allá? Felipe Sanfuentes, que trabaja en la OEA, recogió hace tiempo algunos aportes y talvez podría por ahí buscarse solución. Lo dejo en tus manos.

Un cordial abrazo

PAA